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Il PdL di Giulianova è ingessato dietro ad una strategia del rinvio che si traduce di fatto in una mancanza di volontà di
compiere scelte, anche difficili, da parte della segreteria provinciale di Teramo.

Spesso si è parlato di meritocrazia e di investimento in formazione di nuove classi dirigenti. A Giulianova, e non solo, tutto
ciò rimasto solo lettera morta.

La saggezza popolare suole dire “la candela si consuma e la processione non cammina”.

A contrario di quanto si è potuto leggere su gli organi di stampa, voglio chiarire che  io resto a disposizione del partito del Pdl
senza rivendicare alcun ruolo, continuando a lavorare nell’interesse solo ed esclusivo di Giulianova, ponendo in essere un’
opposizione all’attuale maggioranza,  critica ma nello  stesso tempo costruttiva,  mantenendo gli  impegni  assunti  con i
cittadini nel rispetto del ruolo che mi hanno assegnato.
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